こどもデイサービス

7月8月新聞

〒683-0802 米子市東福原5-12-1

(0859-30-2276

■ 0859-21-1602

https://www.kodomodaywakou.jp/

10月3日(土)は 青年の家でバームクーヘンを 作ります!! | O月 | 7日(土) | ダチョウ牧場で恒例の | 芋ほりです、お楽しみに!

防災訓練がありました!

7月4日(土)

7月最初の行事は防災訓練でした。ドコモショップの方をお呼びして「スマートフォン、タブレットの安全教室」を開催していただきました。「個人情報」という言葉の中には場所やひとなまえがっこうではますものからる事を分かりやすく教えてもらい、長時間の話になり退屈に感じるお子さんもおられましたが、参加する事を辞める事なく最後まで聞く事が出来ました。次回は11月に地震訓練の予定です。



7月11日(土)、27日(月)

さねしげ、かし、てん だがし 実重菓子店で駄菓子を買いました





懐かしい雰囲気の店内です♪





みんなでお菓子パーティー!当たりくじに期待 したり、舌の色が変わるお菓子も食べたよ☆

スイカ割りをしました☆



なったいえばスイカ割り!今年も大きなスイカ割り!今年も大きなスイカ割り!今年も大きなスイカ割り!今年も大きなスイカ割り!今年も大きなで楽しむ事が出ました。もちろんをで楽しむ事が出ました。もちろんなで楽しむ事が出ました。または、大きないとはできないとがなかなかながながです。当たらず、当れず、たちのようなは、大きないという勢いでは、まりました! スイカをおいしたり強いスイカのは、まりました! スイカをおいしたり強いスイカをおいてしまうがありました。をできないかという勢いで3.4切のしみを家に、対きに出来る日となりました。

ボウリング大会がありました!

7月25日(土)



まいとにうれい ないかい ことし おこなこと でき ひ く いま いま ま 毎年恒例のボウリング大会を今年も行う事が出来ました!この日が来るのを今か今かと待っていた たち しゅうかんまえころ お子さん達。「週間前頃からわこうでは「ボーリング大会が楽しみ!」という声が聞こえていました。各 しーンに分かれて先生のお話しを聞くお子さん達。ゲームが始まると自分で選んだボールを投げて高とくてん ねら ともだち せんせい ふだんかかわ すく ともだち 得点を狙っていました。ストライクやスペアが取れると友達や先生とハイタッチ!普段関りが少ない友達 でき しましても楽しく過ごす事が出来ました。

《 ちょこっと情報 》 ~用語解説~

ダイバーシティとインクルージョン

ダイバーシティとは多様性という意味で、インクルージョンとは包括という意味です。よく聞くようになった言葉です。多様性 (ダイバーシティ) を認め、それを活かす状態をインクルージョンと呼びます。 個人をある一面の優劣で捉え、ふるいにかけない社会を作ろうという動きがこの言葉に表されています。

マウンテンストリーム岸本に行きました!

8月1日(土)~12日(水)

ことし 今年もマウンテンストリーム岸本に行って水あそ みずでっぽう みず びをしてきました。水鉄砲で水をかけあったり、タモ っか を使いトンボや水の中にいる生き物を探して遊んだ り、もちろん泳いだり顔つけに挑戦してみたりと自然

^{なか あそ こと でき} の中で遊ぶ事が出来ました。 みぎした しゃしん 右下の写真のように、帰りの しゃない じゅくすい 車内は熟睡でした!









8月4日(火)、14日(金)

えいが かんしょうかい 映画鑑賞会をしました☆

かかん えいがかんしょうかいしょにち 2日間あった映画観賞会。初日はクレヨンしんちゃん かいめ 2回目はポケットモンスターを見て過ごしました。両作 _{ひん} おとな み たの 品ともこどもだけでなく大人が見ても楽しめるメッセ せい さくひん かんどう ないよう ージ性のある作品で、感動する内容となっていました。 わら ばめん かんどう ばめん しず くうかん なか しゅう 笑える場面や感動する場面など静かな空間の中で集 _{ちゅう がめん} こ たち き 中して画面をみつめているお子さん達でした。気にな ^{かた} る方はチェックしてみて下さい。

> 4日 クレヨンしんちゃん 嵐をよぶ!夕日のカスカベボーイズ









14日 劇場版ポケットモンスター キミにきめた!

う け かわぐち じんじゃ 気河口神社に行

たなはた 七夕まつりに行ってきました。米子市 っちまち 内町にあるこちらの神社で行われてい まっ さかのぼ えど じだい つづる祭りは、遡ると江戸時代から続いてい かもがわ なが ささ ふね るそうで、加茂川に流していた笹が船の めいわく 迷惑になるという事で始まったそうです むかし でんとうぎょうじ さんか ささ おさ 昔からある伝統行事に参加して笹を納 ねが ごと とど めてきました。みんなの願い事が届くと といいですね♪





福市公園でザリガニ釣りをしました♪

で、対した。では、クリップ、が、クリップ、が、クリップ、が、クリップ、が、クリップ、が、クリップ、が、クリップ、が、クリップ、が、が、クリップ、が、対した、体をでは、一方が、のには、からないが、が、糸をつけるために、いったは、という金具を付けて完成!自っかができました。できていった。といったが、じっと見つめて、といったは、といったは、といったは、といったは、といったは、といいのように、といったは、おいいのとは、といったは、おいいのとは、といいのとは、といいのとは、といいのとは、といいのとは、といいのとは、といいのとは、といいのには、といいのには、といいのには、といいのには、といいのには、クリッグ、といいのに、といいのには、クリッグ、といいのに、クリッグ、クリッグ、といいのに、クリッグ、といいのに、クリッグ、といいのに、クリッグ、といいのに、クリッグ、といいのに、クリッグ、といいのに、クリッグ、といいのに、クリッグ、といいのに、クリッグ、といいのに、クリッグ、といいのに、クリッグ、といいのに、クリッグ、といいのに、クリッグ、といいのに、クリッグ、といいのに、クリッグ、といいのに、クリッグ、といいのに、クリッグ、といいのに、クリッグ、クリッグ、といいのに、のいいのに、クリッグ、といいのに、クリッグ、といいのに、クリッグ、といいのに、クリッグ、といいのに、クリッグ、といいのに、クリッグ、といいのに、クリッグ、といいのに、クリッグ、といいのに、クリッグ、といいのに、クリッグ、といいのに、クリッグ、といいのに、のいいのに、クリッグ、といいのに、クリッグ、といいのに、クリッグ、といいのに、クリッグ、といいのに、クリッグ、といいのに、クリッグ、といいのに、クリッグ、といいのに、クリッグ、といいのに、クリッグ、といいのに、クリッグ、といいのに、クリッグ、といいのに、のいいのに、クリッグ、といいのに、クリッグ、といいのに、クリッグ、といいのに、クリッグ、といいのに、クリッグ、といいのに、のいのに、のいのに、のいのに、のいのに、のいいのに、のいのに、のいのに、のいのに、のいのに、のいのに、のいのに、のいのに、のいいのに、のいいのに、のいのに、のいのに、のいのに、のいのに、のいのに、のいのに、のいのに、のいのに、のいのに、のいのに、のいのに、のいのに、のいのに、のいのに、のいのに、のいのに、のいのに、のいのに、のいののに、のいののいのに、のいのに、のいののに、のいののに、のいのに、のいのに、のいののに、のいのに、のいののに、のいののに、のいののに、のいののに

楽しかった夏休み。猛暑の中でしたが、水分補給や保冷剤を持参して、市内だけでなく境港にある公園や七類港、天の真名井などたくさん外出する事が出来ました。外だけでなく、室内でもエコバッグ作りや新しいルールの遊びを覚えようと「やってみる」という姿がたくさん生まれた夏休みでした!











天の真名井でお散歩♪ 自分が書いたイラストでエコバッグ作り!







たくさん遊びに行った公園や室内遊び、学習室の様子

図 夏休みを振り返って 図

とっても暑い日が続きましたが、色々な行事を 楽しむことができました。保護者の皆様には 持ち物などのご協力をいただきありがとうござ いました。今年もお子さまの成長を感じる場面 がたくさんありました。何だかぐんと逞しい表 情になったようにも感じます。小さな体験でも、 お子さまにとって大切な体験となるように「もっ とやれる」をスタッフの合言葉に、これからも工 夫していきたいと思っています。(管理者 白川) とっとりけんそうだんしえんじゅうじしゃしょにんしゃけんしゅう かかん
・鳥取県相談支援従事者初任者研修 (2日間)
とっとりけんよう ぶくし じゅうじしゃしょう ぶんや
・鳥取県障がい福祉サービス従事者障がい分野 べつきそけんしゅう しんたいしょう ぶんや
別基礎研修 「身体障がい分野]に参加しました。
別基礎研修 「身体障がい分野]に参加しました。
かがつか がっか ぶた けんしゅうさんか
8月5日、6日 9月3日、二つの研修に参加しました。コロナウ けんしゅう かんけい ルスの関係でパソコンを使ったオンライン研修でしたが、実 こと かんけい いま しゃかい こと あららた ていく事者の社会で困っている当事者の方とお話しを交わしていく事で、だれ す しゃかい はない事を改めて知りました。 あきたり前のように隣にいてくれる人を大切にしていく事や認め合う事がよりよい社会への一歩になると感じる研修になりました。

保育士 赤井 章平

今年の運動会は、時間を短くしたり学年で分けたりと、いつもと違う運動会でしたね。それでも一生懸命に練習していたりご家族も精一杯応援されたのではないでしょうか。またお話を伺えたらうれしいなと思っています。

2020/9/17



ホームヘーンのドコート

